
Pièces 2 Pièces

Superficie 60 m²

Référence 84726267

Prix 295 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice Musiciens. Situé au cœur de Nice, dans résidence récente, venez découvrir ce

superbe  appartement  de  34m²  avec  coin  nuit,  niché  au  7ème  et  dernier  étage,

offrant un cadre de vie exceptionnel avec une vue panoramique imprenable sur la

ville  et  les  collines.D'angle,  spacieux  et  lumineux,  bel  espace  de  vie  ouvrant  sur

terrasse à ciel ouvert d'environ 30m². Cet appartement est une opportunité rare sur

le marché. Cave et possibilité garage en sus. La visite s'impose ! DPE : F

Nice  Musicians.  Located  in  the  heart  of  Nice,  in  a  recent  residence,  come  and

discover this superb 34m² apartment with a sleeping area, nestled on the 7th and

top  floor,  offering  an  exceptional  living  environment  with  breathtaking  panoramic

views  of  the  city  and  the  hills.  Corner  unit,  spacious  and  bright,  beautiful  living

space opening onto  an  approximately  30m² open-air  terrace.  This  apartment  is  a

rare opportunity on the market. Cellar and possibility of additional garage. A visit is

a must! Energy Performance Rating: F

FRANCE AZUR SYNDIC – IMMOBILIÈRE COLONNA

14 rue Maccarani  - 06000 NICE

Contacter l'agence
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